

J'avois pour moi l'hiver passé un assez gros village à trois lieues d'icy où après avoir dit la messe les dimanches, je venois encore la dire icy au fort, à nos François.

Il a passé par icy trois Messieurs du Séminaire de Quebec que Mgr l'Evesque envoyoit establir des Missions sur le Missisipi. Nous les avons reçu le mieux que nous avons pu, les logeant chez nous et leur faisant part de ce que nous pouvions avoir dans une disette aussi grande que celle où nous avons esté toute l'année dans le village. En partant nous les avons aussi engagés à prendre sept sacs de bled qui nous restoient, leur cachant nostre pauvreté, afin qu'ils eussent moins de peine à recevoir ce que nous leur offrions. Dans une autre de nos Missions, nous avons encore nourri deux de leurs gens pendant tout cet hyver.

Comme ces Messieurs ne favoient pas l'Illinois, nous leur avons donné un recueil de prières et un catéchisme traduit, avec les remarques que nous avons pu faire sur cette langue, afin de les aider à l'apprendre; enfin nous leur avons fait toutes les honnêtetés et toutes les amitiés possibles.

Demandez à Dieu, mon R. Père, qu'il me fasse la grâce de lui être fidèle et de remplir icy les desseins qu'il a sur moi pour l'avancement de sa gloire et l'entière conversion des peuples qu'il a bien vouloir confier à nos soins.

Je suis

Mon Révérend Père

Votre très humble et  
obéissant serviteur

GABRIEL MAREST, S. J.